

広報紙を

行政と家庭のかけ橋に――

広報委員長 斎藤 謙



新年明けましておめでとうございます。
輝かしき新春をご家族お揃い

わが家のプリンス・プリンセス



昭和五十九年三月十二日生まれ
尾垂六区 伊藤道廣さん長男

穀君は、愛犬のチビと遊ぶのが何よりも好きな一歳九ヶ月の男の子です。

「チビと一緒に転げたりして二度も三度も着替えをする事があるんですよ」とお母さん。

元気そのもの、少しくらいの寒さも吹き飛ばしてしまうそ�で笑い声をはずませて遊ぶ姿は

わが家のプリンス・プリンセスを募集しています。
広報防災係までお寄せください。

☎④1211
②14501

また一方では、米ソ首脳会談が実現し、世界平和に対する淡い期待感が生まれた年でもありました。

昨年は、日航機墜落事故をはじめ、国鉄に対する首都ゲリラ事件、生徒のいじめ問題等とう耳目を覆いたくなるような悲惨な事件が続発し、人びとの心を痛め、安全性と自由社会の中の歪みが厳しく問われた一年でした。

しかし、現在の逼迫した国家財政の状況や、民間資本活用の具体的方法論の困難性からみて大きな期待はもてず、景気の冷え込みは避けられないものと思われます。

このような経済環境を背景として、国、県の行財政改革は一層推進の度合いを深めることは必至であり、財源を国や県に依存する当町のような自治体は、かなり厳しい局面に立たされることが予想され、從来に増して

今年も町民の皆様の率直なご意見を十分紙面に反映して、一層の充実を期し、清く明るい町づくりにその使命を果たしたいと考えておりますので、よろしくお願い申しあげます。

材料

- ご飯 500g(茶碗に軽く三杯)
- 牛乳 3カップ
- カキ 2枚
- ベーコン 2枚
- 塩 小さじ1
- あさつき 少々
- 作り方

土鍋に牛乳を入れ煮立て、熱湯にくぐらせた細切りのベーコンと、ほぐしたご飯を加えてひと煮立ちさせます。

カキを塩水でふり洗いして水気を切って牛乳雑炊に加え、塩小さじ一で味をととのえ、浮き上がるアツを取りながら二~三分煮ます。火を止めてから、あさつきの小口切りをパラリと散らします。

カキは、できれば小粒の品を選びます。煮すぎると固くなるので注意します。

カキの代わりに、帆立貝、アサリなどを取り入れても良いでしょう。

お米料理

アラカルト①



十一月の交通事故

(11月1日~11月30までの件数)

地区	件名	事故件数			
		死	者	負傷者	物件事故
計	フランツ	9	2	6	0
白浜		0	0	0	0
東陽		18	6	11	0
南条		4	0	2	1
日吉			1	1	1

事故防止に
ご協力を……

